
 

 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 
 

 

Oggetto: <<Incentivare i MMG e i PLS per le funzioni all’interno delle Case di 

Comunità>> 

 

CONSIDERATO che la realizzazione e la conseguente prossima attivazione delle Case di 
Comunità, in armonia con quanto stabilito dal DM n. 77/2022 e con la DGR n. 2042/2022, 
coinvolgerà considerevolmente l’attività dei Medici di Medicina Generale e dei Pediatri di 
Libera Scelta, il cui apporto al nuovo modello organizzativo sarà fondamentale; 
 
RICORDATO che, al di là dell’Accordo Collettivo Nazionale, la Regione, attraverso 
l’Accordo Integrativo Regionale, può modulare i rapporti con le suddette categorie 
coerentemente con i propri obiettivi di salute; 
 
Tutto ciò premesso, la sottoscritta Consigliera regionale, 

 

INTERROGA 

 
il Presidente della Regione per conoscere: 
 
se ritiene di prevedere all’interno dell’Accordo Integrativo Regionale delle incentivazioni 
specifiche per le funzioni che i Medici di Medicina generale e i Pediatri di Libera Scelta 
andranno a svolgere all’interno delle Case di Comunità. 
 
 
Manuela CELOTTI 
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